

Jährliche Feiertag 14.7.09

## Auf der Radsportanlage werden neue Hügel errichtet



Konrad Wauer (r.) und Mike Paschke beim Bau an Hügeln im Radsport-Areal an der Strehleener Straße.

Foto: SZ/Marion Gröning

### ■ Stüdvorstadt

1 000 Tonnen Erde sind an der Strehleener Straße angeliefert. Mitglieder des Vereins Dirt and Dust bauen damit den Platz aus.

Erde, die die Radsportler vom BMX-Platz an der Strehleener-/Ecke Franklinstraße dringend brauchen, ist jetzt angeliefert worden. Sie kommt von der Firma Aeronova. Mitarbeiter von Amand sorgten für den Transport. Eine dritte Firma, BMZ Oberland, stellte Geräte zur Verfügung, um die Erde auf dem Platz zu verteilen. Konrad Wauer vom Verein Dirt and Dust leitet die Arbeiten der Jugendlichen zum Bau neuer Hügel. Wenn die Erde nach einem festgelegten Plan verteilt ist, werden die Hügel für die BMX-Fahrer mit Schaufeln geformt und befestigt. „Wir wollen mit der neuen Erde 20 Hügel bauen“, sagt Konrad Wauer. Diese sind Hindernisse für Fortgeschrittene. Hügel zum Üben stehen schon.

Das Bike-Areal ist ein Gemeinschaftsprojekt der Vereine Mobile Jugendarbeit Dresden Süd und dem Dirt and Dust e.V. Vor allem durch

den Einsatz der Vereinsmitglieder von Dirt and Dust konnte die Sportanlage entstehen.

„Damit der Eintrittspreis bei 1,50 Euro bleiben und das Areal weiter erhalten werden kann, brauchen wir Unterstützung“, sagt Thomas Naundorf vom Verein Mobile Jugendarbeit Dresden Süd. Zwei ABM-Kräfte sind mit Arbeiten im Bike-Areal beschäftigt. „Diese beiden möchten wir gern weiterbeschäftigen. Auch dadurch wäre uns für die Zukunft sehr geholfen“, so Naundorf.

Vera Kliemann

### Fakten zum Bike-Areal

- **Adresse:** Strehleener-/Ecke Franklinstraße
- **Öffnungszeiten:** Montag, Mittwoch und Freitag 14 - 18 Uhr; Dienstag, Donnerstag und Sonntag 14 bis 20 Uhr, Sonnabend 12 bis 18 Uhr
- **Bedingung:** Vor Nutzung des Geländes muss eine Erklärung unterzeichnet werden. Personen ab 18 Jahre können dies vor Ort erledigen. Kinder und Jugendliche zwischen 7 und 17 Jahren müssen diese Erklärung von beiden Erziehungsberechtigten unterzeichnen lassen.